

家庭数で配布します。

学校だより

八幡台小学校

NO.472

令和元年 6月 28日

興味・関心、好奇

学校長 志場 俊之

最近、昼休憩などに運動場に出ると、「校長先生、何してるん？」と、よく声をかけられます。何もせずただボーッと外に出ている場合もありますが、砂場に行くことが数回あり、そのときも「校長先生、何してるん？」と聞いてくれます。

実際、砂場の外に出た砂を中に入れるためにトンボを使っていたり、運動場の土が砂場に入らないように砂場の周りを低くしていたりと、一見何をしているのかわかりにくい行動をしているときもあります。子どもたちもわかりにくいから聞くのでしょうけど、聞いたり、声をかけたりしてくれるとうれしいものです。1人1人に丁寧に答えています。

砂場にまた海の砂を入れたので、休憩時間になると砂場に人だかりができます。砂に混じって入っている小さな貝殻を探しては、「こんなの見つけた。」と、見せに来てくれる子どもなんと多いことか。実際に、小さなホタテのような貝を見つけたり、巻き貝を見つけたり、浜辺にいるような錯覚に陥ります。袋を用意していっぱい集めている子もいます。

朝、学校下交差点で登校指導をしているときも、虫かごを大事そうに抱え、横断歩道を渡るほんの一瞬に、「バッタつかまえたん。」「ザリガニ。」「おたまじゃくし入ってるん。」等、一声かけてくれます。ほんの1秒ほどの声かけですが、心が温まります。両手で大事にかかえられた虫かごの生き物は、子どもといっしょに登校していきます。

休憩になると虫取り網を持って、運動場の周りのきれいになった溝に出かける子もいます。目をこらして溝を見ている。白い小さなエビをつかまえては虫かごに入れて見せに来てくれました。

また、運動場北門から入って左側に作りかけているビオトープ作りにも、休憩時間になると、「校長先生、何してるん？」と、声をかけてくれます。「手伝おうか？」とか「次、いつするん？」とか、みんな何かをしたくてたまらないように力があふれている気がします。

今度作ろうとしているビオトープには、子どもたちの意見を生かして、生き物が住みやすい環境にしようと考えています。子どもたちも、「いつできるん？」とか「どんな生き物入れるん？」とか、楽しみな質問をしてくれます。観察したり、生き物と触れ合ったりできる場所になれば、子どもたちの興味・関心、好奇心に少しでも応えられるのではないかと考える今日この頃です。

7月末からは夏休みです。子どもたちの興味・関心、好奇心を満たしてくれるような昆虫や魚取り、水泳や磯遊び等が体験できます。興味や関心の数だけ学習があり吸収して生活経験も豊かになります。いろんな好奇心を満たしてあげられるよう、学校としても努力していきます。



7月のスケジュール



- 1日(月) セーフティネットの日、登校指導、4年水の出前授業、1年磯ノ浦校外学習学校運営協議会
- 2日(火) 下校指導、3年絵本読み聞かせ会、なかよし海遊び、きもだめしアート
- 3日(水) 平和を願う集会、6年集会発表、いじめなくそうデー
- 4日(木) 6年食の教育「もも」、4年さくら支援学校交流育友会広報部会
- 5日(金) 諸費集金袋配布、給食費・育友会費自動払込日①学校運営協議会
- 8日(月) 諸費集金、移動図書、休業前図書返却週間～12日
- 9日(火) 諸費集金、慰霊祭参加(児童会)、育友会ハチカフェ
- 10日(水) 給食費・育友会費自動払込日②、学校教育課訪問研究授業2-3(下校14:40)13時10分下校(2-3以外)育友会夏祭り役員会
- 11日(木) スクールカウンセラー来校
- 13日(土) 14日(日) 学校美術展(県民文化会館)
- 15日(月) 海の日
- 16日(火) 登校指導、下校指導、休業期間図書貸出日～18日
- 17日(水) なかよし交流会(2-2)
- 18日(木) 給食最終日、大掃除
- 19日(金) 1学期終業式11時40分下校
- 20日(土) 夏祭り
- 22日(月) 個人懇談会、移動図書
- 23日(火) 個人懇談会

ホームページについて

大きなイベントに限らず、日常の些細なことまで、毎日の子どもたちの様子や環境をご家庭と地域にどんどん発信していきます。ぜひ、ご覧下さい。

★8月以降の主な行事★

登校日	8月1日(木) 10時40分下校
2学期始業式	8月26日(月) 11時40分下校
給食開始	8月27日(火)
運動会	9月28日(土)

【平和を願う集会について】

74年前の7月9日、和歌山は大空襲を受け、多くの尊い命が失われました。この悲しい出来事を忘れることなく、みんなで平和な社会を作っていくことの大切さを学ぼうと、毎年この時期に『平和を願う集会』を行っています。

子どもたちが平和の祈りを込めて折った千羽鶴は、児童会役員さんが代表して汀公園での戦没者慰霊祭に届けてもらうことになっています。

5年 社会見学



救急学習会

